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保護者の皆様 
 

花小金井小学校 校長 高橋  良友 

花小金井小学校保護者の会 委員長 椎名 理沙 

 

第４回 保護者の会委員会報告 

日時・場所：メール報告の形式にて実施 

＜委員長より＞ 

①学校運営協議会（コミュニティスクール） 

７月１４日の委員会より、保護者の会より椎名がメンバーに加わり委員会に参加した。地域の皆様との話し合いがとても有意

義な時間となった。 

 

②ちゃんへん.さん特別授業 

７月８日に開催し大成功を収めることができた。子ども達全員に主催係がアンケートを取り、アンケートの中身も、見ていて嬉

しくなるような内容だった。会場内（体育館）の一体感がとにかくすごかった。 

出前授業という形自体もとても手応えもあった。新しい試みなので、保護者用のアンケートも作成した。（締め切りが８月５日） 

動画の編集は終了し、本日スクールメールでオンライン配信の案内を出したが、配信方法の問題で、アクセスが集中すると

制限がかかり、見たい時に見られない人がたくさんいるようなので、YouTube限定公開配信に切り替え予定で、既にこちらは

対応済。明日また再案内予定。是非、お子さんと一緒に視聴したり、この日の事について話をしてみてほしい。 

※Google ドライブ共有にした理由はダウンロードができない設定にできるため。 

 

③５０周年担当より（椎名） 

やりたい事・呼びたいアーティスト（ミュージシャン）がいる。 

企画内容は、学校と委員長と５０周年担当で詰めていくものではあるが、繰越金を使用予定。 

この件に関しては、しっかり説明したいので、学校と再度詰めたあと、夏休み中に別途資料を作成しまた再度お知らせ予

定。 

 

＜副委員長より＞ 

Google フォームの役員決め改善案と役員決めマニュアルに関して、委員長と副委員長、資料作成さんと一緒に少しずつ話

をしている状況。 

 

＜各係の活動報告＞ 

● 主催行事 ： ７月８日『あきらめない心』講演・パフォーマンスを開催いたしました。ちゃんへん.さんの素晴らしい 

ジャグリングとお話しに、子どもたちは、終始驚きと感嘆の声をあげ、大盛況のうちに終わりました。 

教員の皆様、お手伝いに来ていただいた保護者委員の皆様、暑い中ご協力いただき、ありがとうご 

ざいました。 

● あんぱと ： 祭りパトロールの担当者に仕事内容をメールで知らせた。 

● 青少対・防災 ： ７月２日に青少対全体会に出席した。納涼まつり、灯り祭りについての話し合いが主な内容だった。 

各担当者へ関係各所から連絡がいく事になっている。 

● 資料作成 ： 副委員長と同様。 

 

次回の保護者の会委員会は、家庭科室にて９月２１日（水） ９時３０分からの予定 

（コロナによる緊急事態宣言や感染者状況で突然に中止、変更になる場合あり） 

 
 

◇ 保護者の会委員会報告の紙配付について ◇ 

保護者の会委員会報告については、花小金井小学校 HP（http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/）で掲載しています。 

カテゴリ 【保護者の会】よりご覧ください。   ※予算などすでに掲載されておりますので、あわせてご確認ください。 

※紙での配付を希望される方は各クラス委員までお知らせください。 

 

◇ 今年度のお手伝いについて ◇ 

係のお手伝いの直前にクラス委員からの連絡はありませんので、学校公開受付、パトロール日程等、各自での管理をお願

いいたします。 

http://cms.kodaira.ed.jp/17kodaira/

